

平成25年度より、クラブ会報誌【HAND IN HAND (ハンドインハンド)】を発行します。今回が記念すべき第1号となります。この会報誌では、その月の活動の様子や、翌月のイベントの告知等々を行っていきます。皆様が毎月楽しみにしてもらえるような会報誌になればいいなと思っています。どうぞよろしくお祈りします！（と言っても素人の手作りですので、仰々しいものにはなりませんことを予めご了承下さい！）

新年度活動開始！

今年度のVAMOS福島スポーツクラブの活動内容は以下の通りです。

- ① Vamos 福島ホワイトリバーフットボールクラブ (少年少女サッカー)
- ② Vamos 福島ジュニアユース (中学生サッカー)
- ③ Vamos 福島フットサルクラブ (小学6年生～中学生)
- ④ Vamos 福島ガールズ (小学生から大人まで女性なら誰でも)
- ⑤ Vamos 福島サッカースクール (須賀川市で開催)
- ⑥ 『21世紀の福島を担う子供たちの心と体の復興支援活動』
(幼稚園・保育園の訪問活動)
- ⑦ キッズダンス教室 (男女問わず幼児～中学生まで)
- ⑧ エアロビクス&ヨガ教室 (男女問わず大人対象)
- ⑨ 各種イベント開催 (サッカー大会、キャンプ等々)

クラブロゴマークの意味するものは・・・



これは3.11東日本大震災以降に新たに作成したクラブのロゴマーク（シンボルマーク）です。このマークには、たくさんの思いや願いが込められていることをご存じですか。

【VAMOS】はクラブ名にもあるように、「がんばろう！やるぞ！」の前向きな言葉を表しています。この言葉に囲まれたエンブレムにはサッ

カーボールの形をあしらひ福島県を描き、黒点は、クラブの所在地である白河市・西郷村を表しています。また6本線は、東北6県を表し、その上の星は、東北地方が震災を乗り越えいつの日かまた光り輝いてほしいという願いを込めています。これがこのマークに込められた思いの全貌です！！

第37回全日本少年サッカー大会福島県大会出場決定！！

4月27日（土）田村市常葉運動場において標記の県南地区予選が行われ、Vamos 福島ホワイトリバーフットボールクラブの子供たちは見事激戦に勝利し、6月上旬～中旬にかけて行われる（会場未定）福島県大会への出場権を獲得しました！

福島県のチャンピオンになると、7月下旬～8月上旬にかけて行われる全国大会に福島県代表と出場します。（静岡県御殿場市）また、2位～6位のチームは、これまた福島県代表として7月下旬に福島市で行われる東北大会に出場します。

福島県大会の詳細が決まりましたら（5月下旬に組合せ抽選会）会員の皆様にお知らせをしますので、会場に足をお運び、クラブの仲間に声援を送って頂きたいと思っています！ がんばれ、ホワイトリバー！！

現在負け無し！！

Vamos 福島ジュニアユースチームが参加している2013年U-15県南地区サッカーリーグ戦。県南地区の中学校・クラブ13チームが参加し、3月中旬から6月中旬までの3ヶ月間で総当りの対戦を行っています。このリーグで1位になると、来年度から福島県内のリーグへ県南代表として昇格することになっています。このリーグ戦で、現在我が Vamos 福島ジュニアユースチームは、6戦して5勝1分で負け無し！となっています。5月に以下の内容で試合を行いますので、ぜひとも会場に足をお運び頂き声援を送って頂ければと思います！

がんばれ、ジュニアユース！

5月11日 白坂の森多目的グラウンド v s 東北中

5月18日 表郷天狗山グラウンド v s 浅川中・埜中

1日体験教室大盛況！！

4月27日（土）三つの1日体験教室を開催しました。

- ①小学1～3年生対象サッカー体験教室
- ②キッズダンス体験教室（幼児～中学生対象）
- ③大人のためのエアロビクス&ヨガ教室

三つの教室共にたくさんの子供たちや大人の方々が集まり、とっても楽しいひとときを過ごしていました。

「ついてけな～い！」「体がバラバラになりそう！」

「でも、とっても楽しい時間でした！」

とは、エアロビクス&ヨガ教室に参加した方の言葉。

どの教室（活動）も我がクラブでは、資格を要した専門の講師（インストラクター・指導者）による内容の充実した時間を提供します！ 体験教室に参加した方も参加することができなかった方も、ぜひとも教室の仲間になり、気持ちの良い汗を流して見て下さい！！

②③の前期教室のチラシをホームページ内各種教室コーナーへ掲載しましたのでご覧になって下さい！

5月28日（土）が前期第1回目の教室開催です！！

未来のなでしこ目指してファイト～！！

「世界基準」をキーワードとし、あくまでも個の育成を目的とします。ロジック形式（寮生活）による中高一貫教育により、能力の高い者に良い指導、良い環境を与え、長期的視野に立ち、集中的に育成します。また、サッカーはもちろん、人間的な面の教育も重視し、社会をリードしていける真の世界基準の人材、常に（どんなときでも、日本でも海外でも）ポジティブな態度で何事にも臨み、自信に満ち溢れた立ち居振る舞いのできる人間の育成を目的とします。才能を持つだけでは、必ずしも開花するとは限りません。才能を持つ者に良い環境を与え、本人の努力を伴わせることにより、世界に通用する選手を育成します。

この目的を達成すべく8年前に日本サッカー協会が設立したのが『JFAアカデミー福島』です。このアカデミーの8期生として、ホワイトリバー卒業生の遠藤純さんが20倍強の難関を突破し（受校生100人以上合格者5名）この春から入校しました。「夢はなでしこJAPANに入り、オリンピックやワールドカップで活躍すること！」小学校時代にことあるごとにそう公言していた純さん。夢に向かって突き進んでいってほしいと思っています！！

【4月27日（土）開催の1日体験教室の様子】



☆キッズダンス教室ジュニアクラスの様子（女の子に混じって男の子の姿も。目指せエグザイル！！<笑>）



☆10名の参加者が集まった「大人のためのエアロビクス&ヨガ教室」の様子。動と静の90分間、お楽しみ頂けたでしょうか！？

【4月5日（金）静岡県御殿場市時の栖で行われた平成25年度JFAアカデミー福島入校式の様子】



☆前列中央真ん中の女の子が遠藤純さん。6年後の夢に向かってキックオフ！！

我がクラブは、今年度もtotoより助成支援を頂きながら活動していきます！！

